



小田中だより

令和4年1月12日

校訓 自主 自愛 至誠

尼崎市長洲中通1-10-1

尼崎市立小田中学校

校長 重信 親秀

<http://www.ama-net.ed.jp/school/j07/>

新年あけまして

おめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。昨年は、本校教育にご理解・ご協力をいただきありがとうございました。2学期の終業式で、生徒指導の増田先生が「小田高の先生が、小田中の生徒さんはよく挨拶をしてくれますと言ってくれていました。」という話をしてくれました。日頃から小田中の生徒の皆さんは、校内でとてもよく挨拶をしてくれます。朝校門で挨拶をしていると、私の方を見て挨拶をしてくれます。そんな姿が、校内だけでなく学校の外でも自然に表れ、気持ちのよい挨拶をしてくれているのだなと感じ、とても嬉しくなりました。

以前生徒の皆さんに、校長先生は、「『文化』という言葉が好きです。」という話をしました。その言葉の中には、良いことを受け継いでいくという意味が込められているからです。

私は、スポーツを見るのが大好きなので、いつもお正月は、スポーツ番組(アメフト・駅伝・サッカー・ラグビー等)をはしごして見えています。特に、駅伝では各区間のランナーの選手たちが、一生懸命自分のチームのために走り、襷を繋いでいる姿が印象的でその姿が毎年心に残ります。走っている選手たちやサポートしている人たちの姿を見ている部員の人たちが、その頑張りやチームワークを引き継ぎ、繋ぎ、積み重ねていくことでそのチームや大学の伝統や文化になっていくのだといつも思っています。

挨拶は、人間関係の潤滑油だとよく言われます。また、気持ちの良い挨拶をすることは、本校の教育目標の一つである「人とのつながりの中で豊かな心を持つことができる」ことにもつながってきます。

寅年には草木が成長し、伸びる時期だという意味が込められているそうです。小田中の良さをこれからも大切に、これからも一人一人が伸びて行って欲しいと思っています。3学期は、一年間を振り返りまとめをする時期であるとともに、次の学年への準備をする時期でもあります。特に、3年生は、進路について最後の追い込みになりますので頑張ってくださいと思っています。

給食が始まります

1月12日(水)より給食が始まります。それに伴い、12月の学校だよりでもお知らせしましたように午後からの校時表が一部変更となります。また、給食の実施に伴いナフキン等が必要となります。ご準備よろしくお願ひします。

2学期に配布しました「1月食育だより」に「給食に箸とおぼん(トレイ)は付いていないので、ご家庭でご用意ください」との記載がありましたが、給食実施にあたっておぼん(トレイ)は必要ありません。

お知らせ(オープンスクールについて)

報道等でもご存じのように、新型コロナウイルスの感染者が現在急激に増えている状況にあります。そういった状況を鑑み、感染拡大防止の観点から1月29日に予定していましたオープンスクールについては中止とさせていただきます。なお、新入学説明会については、現時点では実施する方向で考えております。新入学説明会の案内につきましては、各小学校より配布させていただく予定となっております。感染状況の変化により急なご連絡になりましたが、ご理解ご協力をいただきますよう宜しくお願ひいたします。

お願ひ

ご家族や本人が新型コロナウイルス感染に係る検査を受けることになった場合、速やかにまた必ず学校へご連絡をいただきますようご協力、よろしくお願ひいたします。

今後の予定

11日(火) 始業式、委嘱式	27日(木) 3年
12日(水) 給食開始、	身だしなみアップセミナー
13日(木) ステップアップ調査(1・2年)	(6校時)
14日(金) 2年マナー講座(5・6校時)	29日(土) 新入生説明会
17日(月) 防災訓練(6校時)	31日(月) 代休日
21日(金) 2年国際理解教育出前授業 (5校時)	

表彰・成績(敬称略)

- ・理科夏休み自由研究
井村 水音 水島 唯花 平田 菜々美 伊勢垣 果音
- ・女子テニス部
第1回女子北摂親善団体ソフトテニス大会 3位
篠部 暖 永橋 姫香 石川 琉那 金城 葵 吉田 かん奈
佐々木 愛江奈 片山 寿莉